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En mi calidad de Regidor y presidente de la Comisión de Desarrollo Económico, 

me complace presentar este segundo informe trimestral de actividades, 

correspondiente al período de enero a marzo 2025. Este informe refleja los 

esfuerzos y logros alcanzados por la Comisión durante este período, orientados a 

impulsar el desarrollo económico de nuestro municipio y mejorar la calidad de vida 

de sus habitantes. 

 

En el siguiente informe, se presentan los detalles de las actividades realizadas, los 

proyectos impulsados y los resultados obtenidos, en el marco de nuestras 

atribuciones y responsabilidades como Comisión de Desarrollo Económico. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

• Presentación del plan municipal de Desarrollo 2025-2027 que se llevó a 

cabo en el Ágora José Gonzales Echeverria el día 07 enero con la 

participación de COPLADEMUN.  

    

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

• Sesión de Cabildo  

 

 

 



 
 

• Sesión extraordinaria el día 09 enero del 2025, para análisis discusión y en 

su caso aprobación del Plan Municipal de Desarrollo 2025-2027 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

• Toma de protesta de comités de participación social 2024-2027. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

• Sesión de Cabildo para aprobación del plan municipal de Desarrollo 2025-

2027. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

• Sesión Ordinaria de comisión de servicio públicos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

• Honores a la bandera “Escuela primaria Beatriz Gonzales Ortega”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

• Instalación comisión de reglamentación. 

 



 
 

• Sesión ordinaria comisión de asuntos binacionales. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

• Presentación plan municipal de Desarrollo 2025-2027. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

• Sesión Ordinaria comisión desarrollo económico. 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

• Encuentro estratégico entre el Ayuntamiento, la compañía Fresnillo PLC y 

lideres empresariales de la Arizona Commerce Authority. 

 

 

 



 
 

• Visita al municipio de San Pedro el más seguro del país donde el alcalde 

Mauricio Fernández Garza no compartió su modelo de Gobierno y 

seguridad pública. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

• Sesión ordinaria de comisión de deporte y juventud. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

• Sesión ordinaria de obras públicas. 

 

 

 

 

 

 

 

• Sesión extraordinaria de comisión de hacienda y vigilancia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

• Sesión ordinaria de comisiones unidas de Desarrollo Económico y Fomento 

y Desarrollo Social. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

• Firma de convenio con fuerza migrante para centro de rehabilitación integral 

infantil Fresnillo CRIIF. 

 

 

 

 

 



 
 

• Primera sesión ordinaria del consejo municipal de mejora regulatoria. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

• Sesión extraordinaria de cabildo designación al secretario de seguridad 

publica en Fresnillo.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

• Sesión ordinaria de la comisión de hacienda y vigilancia.  

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

• Sesión extraordinaria de cabildo  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

• Sesión extraordinaria de comisión de Deporte y juventud, donde se aprobó 

la iniciativa presentada por la regidora Estefanía Flores y yo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

• Participación festival comunitario Obrera. 

 

 

 

 

 



 
 

• Sesión itineraria de cabildo realizada en la colonia rural Lázaro Cardenas 

“Rango Grande”  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

En conclusión, durante el segundo trimestre, la Comisión de Desarrollo Económico ha 

trabajado arduamente para impulsar el crecimiento económico de nuestro municipio. 

Hemos logrado avances significativos en la promoción de la inversión, el fomento del 

emprendimiento y la mejora de la infraestructura económica. 

 

Agradezco el apoyo y la colaboración de mis colegas regidores, el equipo de la Comisión 

y las diferentes dependencias municipales que han trabajado conjuntamente para lograr 

estos objetivos. 

 

Seguiremos trabajando para consolidar los logros alcanzados y abordar nuevos desafíos 

que permitan seguir impulsando el desarrollo económico de nuestro municipio. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A T E N T A M E N T E  

“FRESNILLO, ZAC., A 10 DE ENERO DE 2025 

PRESIDENTE DE LA COMISION DE DESARROLLO ECONOMICO Y FOMENTO 

 

 

LIC. RICARDO JAVIER VENECIA CARRERA 


